



Chères Sarrebourgeoises,
Chers Sarrebourgeois -

FAIRE SARREBOURG
ENSEMBLE

C'est avec plaisir et émotion que je m'adresse à vous pour vous annoncer ma candidature à la mairie de Sarrebourg, en vue des élections municipales qui se tiendront les 15 et 22 mars prochains.

Née à Sarrebourg, j'y ai effectué ma scolarité et me suis impliquée dans la vie associative dès le plus jeune âge. Pour mes études, j'ai intégré Sciences Po Paris et la Sorbonne dont je suis diplômée. Après avoir travaillé pendant trois ans à la Région Grand Est, au cabinet du Président, sur les thèmes de la culture, du transfrontalier et du tourisme, j'ai rejoint le ministère des collectivités territoriales et de la ruralité. J'y exerce toujours aujourd'hui. L'an dernier, j'ai eu l'honneur de servir le Premier ministre à Matignon. Cette charge professionnelle très dense ne m'a pas empêché de toujours rester au plus près de notre ville : Sarrebourg. Depuis 2020, je fais partie du conseil municipal et du conseil communautaire ce qui me permet aujourd'hui d'avoir une bonne connaissance des dossiers et du fonctionnement de la mairie et de la Communauté de communes de Sarrebourg Moselle Sud.

Ce premier mandat m'a permis de prendre la mesure de ce qui a été fait et de ce qui ne l'a pas été. Surtout, il m'a donné à voir ce qui mériterait d'être engagé pour améliorer notre quotidien et notre cadre de vie. A cette fin, je travaille depuis un an, avec une équipe plurielle composée de volontaires motivés et représentatifs de notre commune, à l'élaboration d'un projet municipal qui permette de préparer l'avenir de Sarrebourg et de son territoire. Depuis des mois, j'ai rencontré nombre d'entre vous : des jeunes, des professionnels de santé, des bénévoles associatifs, des membres des forces de l'ordre, des commerçants, des ouvriers, des retraités, des militaires, des entrepreneurs, des actifs, des demandeurs d'emploi, des jeunes parents, des enseignants ou encore des artistes.

Au-delà des sensibilités politiques, le constat est unanimement partagé : Sarrebourg est une belle endormie au potentiel sous-exploité. Il est temps de réveiller notre ville et de tracer des perspectives collectives enthousiasmantes et réalisables. Aussi, en mobilisant toutes les bonnes volontés, les talents et les forces disponibles, je souhaite principalement travailler sur quatre axes qui nous font défaut :

- Faciliter l'accès de la population à l'offre de soins en rapprochant l'hôpital de la ville, en démarchant des médecins et en leur offrant de nouveaux outils de travail ;
- Assurer la propreté, l'entretien et la redynamisation du centre-ville et des quartiers dans le respect des exigences sociales et environnementales actuelles ;
- Garantir la sécurité des personnes et des biens ;
- Améliorer la communication et accroître l'écoute et la prise en compte des habitants ainsi que leur participation active dans la gestion municipale.

Pour relever ces défis, un renouvellement des méthodes et des équipes s'impose. J'ai décidé d'endosser la responsabilité de cette relève parce que mon parcours et mon expérience me fournissent les compétences et la légitimité indispensables à la conduite d'un tel projet collectif.

Chères Sarrebourgeoises, chers Sarrebourgeois, j'ai hâte de vous retrouver pour approfondir les thématiques esquissées ici et vous présenter l'équipe qui m'entoure et qui ne manquera pas de s'impliquer, toujours davantage, en faveur de l'intérêt général.

Avec tout mon coeur,

Céline Bentz

